
ÉDITO

Les nouvelles tendances Automne-Hiver donnent une délicieuse envie de réinventer 
un intérieur chaleureux, habillé des matières les plus précieuses, suivant une palette 
chromatique particulièrement élaborée.

Casamance a sélectionné avec soin des couleurs d’une profondeur infinie, 
d’influences lointaines et exotiques : vert éclatant des forêts tropicales, jaune 
intense des terres sauvages, rouge flamboyant d’une flore extraordinaire… pour 
les associer à des nuanciers d’une douceur extrêmement raffinée, afin de faire 
vibrer des contrastes inédits.

Le choix des étoffes et papiers révèle tout le savoir-faire et la finesse des grands 
créateurs Parisiens : fibres naturelles haut de gamme, broderies minutieusement 
travaillées en relief, brillances d’une rare subtilité. 
Les motifs savent se faire exubérants ou plus discrets pour tisser un lien unique entre 
fibre, pigments et tendance, qui exprime le caractère de chacun de nos modèles.
L’essence de cette nouvelle collection Automne-Hiver 2018 exhale le luxe à l’état 
pur pour révéler, chez soi, toute la puissance de l’Art de la Décoration.

EDITORIAL

The new trends for Autumn-Winter awaken the desire to create a warm interior, 
using the most precious materials and a particularly elaborate colour palette.

Casamance has carefully selected colours of infinite depth, with distant and 
exotic inspirations : the bright green of tropical forests, the intense yellow of the 
wilderness, the flamboyant red of extraordinary flowers…combining them with an 
extremely refined soft palette to create vibrant new contrasts.

The choice of fabrics and papers echoes the “savoir-faire” and finesse of the great 
Parisian designers : top-of-the-range natural fibres, meticulously worked raised 
embroideries, with unexpected and rare lustre.
The designs are exuberant or more discrete, creating a unique association of 
fibres, pigments and trends, expressing the personality of each of our models.
The essence of this new Autumn-Winter 2018 collection is a breath of pure luxury, 
bringing the intensity of the Art of Decoration to your home.
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IPANEMA

JUNGLE LUXURIANTE

Cette création grandeur nature, traitée en impression numérique, évoque les 
peintures naïves et le génie du Douanier Rousseau. Par la précision de son tracé, 
son traité noir et blanc graphique ou ses couleurs flamboyantes, le panoramique 
«Ipanema» nous offre la démesure de la nature dans un décor végétal fantastique.

LUXURIOUS JUNGLE

This life size creation, using digital printing, recalls the naïve painting and the 
genius of the artist Douanier Rousseau.  The precision of the lines, whether black 
and white or using flamboyant colours, this “Ipanema” panoramic offers a true 
perspective of the fantastic jungle plantlife.

IPANEMA

vinyl on non-woven
3 x (68 cm x 10.05 m)
2 colours

PR Contact : Nathalie DUCOULOMBIER - n.ducoulombier@casamance.com 
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DYPSIS

COLORAMA ÉQUATORIAL

Des grandes feuilles, généreuses, vivantes, accordent leur chlorophylle naturelle 
à des tonalités inattendues : roses poudrés, rouges carmin, oranges brûlés, bleus 
orage, verts de gris… Leur dessin délicat laisse une impression d’aquarelle légère 
et poétique sur un très beau satin de coton pour conter l’atmosphère de la forêt 
tropicale, qui résonne avec celle du papier peint coordonné « Floresta ».

EQUATORIAL COLORAMA

Large, lavish leaves, vigorously lend their natural chlorophyll to unexpected 
combinations : powder pinks, carmine reds, burnt oranges, storm blues, 
verdigris… Their delicate patterns look like a delightfully romantic watercolour on 
a beautiful cotton satin portraying the atmosphere of the tropical forest, echoed 
in the coordinating “Floresta” wallpaper collection.

DYPSIS

100% cotton
width 140 cm
4 colours

PR Contact : Nathalie DUCOULOMBIER - n.ducoulombier@casamance.com 
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MÉTISSAGE

L’ALCHIMIE DU CHIC

Cette composition unique entremêle diverses mèches aux diamètres, textures et 
coloris variés pour concevoir une harmonie tout en finesse et en complexité, digne 
des plus somptueuses étoffes de haute couture.
Un véritable métissage d’influences et de savoir-faire qui puise sa richesse dans 
une création textile de caractère, idéale pour couvrir les sièges d’un confort 
vraiment sublime.

CHIC ALCHEMY

The blending of yarns of different widths and textures and varying colours creates 
a harmonious and unique composition, its complexity and finesse is comparable 
to sumptuous “haute couture” fabrics. 
A real mix of influences and “savoir-faire” to create exceptional pieces, ideal for 
upholstery seating with exceptional comfort.

MÉTISSAGE

56% cotton - 22% polyester - 18% polyacrylic - 4% polyamide
width 143 cm
11 colours

PR Contact : Nathalie DUCOULOMBIER - n.ducoulombier@casamance.com 
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FLORESTA

FOLLES FOLIATIONS

Une explosion de couleurs pour une composition végétale à la démesure de la 
forêt tropicale. La richesse des coloris et la finesse du tracé se révèlent grâce à 
une impression par héliogravure de grande qualité. « Floresta » répond à l’écho 
du tissu « Dypsis » pour créer une atmosphère décorative en totale harmonie avec 
l’esprit d’une nature exotique et sauvage…

WILD FOLIAGE

An explosion of colour for this composition with oversized vegetation matching 
the immensity of the tropical rainforest.  The rich colour and the finesse of the 
lines are revealed thanks to the high quality rotogravure printing technique used.  
“Floresta” resonates like an echo of the coordinating “Dypsis” fabric to create a 
décor in harmony with an exotic and untamed nature…

FLORESTA

vinyl on non-woven 
10.05 m x 70 cm
4 colours

PR Contact : Nathalie DUCOULOMBIER - n.ducoulombier@casamance.com 
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CALCADA

ŒUVRE DE PERLES

Des milliers de petits points travaillés en relief, aux reflets brillants, suivent 
minutieusement une trame géométrique pour imiter les superbes tissages de perles 
ethniques. Le papier peint « Calcada » joue avec des contrastes très élégants, 
des graphismes presque hypnotisants, et toute la finesse d’un ouvrage de haute 
précision, pour rendre un hommage très réussi à l’artisanat brésilien traditionnel.

BEADWORK

Thousands of minuscule, shiny, raised stitches, follow a geometric pattern imitating 
the beauty of ethnic bead weavings. The “Calcada” wallpaper with its elegant 
contrasts and almost hypnotising graphics, its precision and finesse, is a homage 
to traditional Brazilian craftsmanship.

CALCADA

vinyl on non-woven
10.05 m x 70 cm
4 colours

PR Contact : Nathalie DUCOULOMBIER - n.ducoulombier@casamance.com 
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MARANTA

PRÉCIEUSE LUXURIANCE

Quand des feuilles tropicales, de différentes formes, de différentes couleurs, aux 
nervures dessinant les motifs les plus délicats, sont brodées en reliefs par des 
fils précieux : brillants, soyeux, délicats, comme un travail d’orfèvre. Toute la 
splendeur de ce superbe satin de coton laisse éclater les couleurs et les reflets de 
« Maranta ».

EXQUISITE LUXURIANCE

When tropical foliage, of different shapes, in different colours and with delicately 
patterned veining, are embroidered using exquisite threads : glossy, silky, 
delicate, like the work of a goldsmith. 
The beauty of this superb cotton satin is perfectly suited to explosion of colours 
and highlights of “Maranta”.

MARANTA

100 % cotton - viscose embroidery
width 133 cm
5 colours

PR Contact : Nathalie DUCOULOMBIER - n.ducoulombier@casamance.com 
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AMAZONE

JOYAU TROPICAL

L’élégance naturelle de la végétation amazonienne est sublimée par un travail 
texturé du papier, légèrement satiné, qui en fait un véritable bijou de délicatesse. 
Les couleurs sont travaillées avec beaucoup de profondeur pour laisser s’exprimer 
toute la beauté de la Nature.

TROPICAL JEWEL

The natural elegance of Amazonian vegetation is enhanced by the lightly satiny 
texture of the paper, which creates a true gem.  The colours are deep to showcase 
the beauty of Nature.

AMAZONE

vinyl on non-woven
10.05 m x 70 cm
4 colours

PR Contact : Nathalie DUCOULOMBIER - n.ducoulombier@casamance.com 
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